
[12.04.2OO2]  В  Сокулукском
районе  состоялось  совещание
работников АО «Северэлектро»
    …В Сокулукском районе состоялось совещание работников АО
«Северэлектро»: в нем приняли участие начальники РЭС Чуйской,
Таласской областей, г. Бишкека. В работе участвовали премьер-
министр республики К. Бакиев, губернатор Чуйской области Т.
Касымов, мэр Бишкека М. Керимкулов.
 
    Выступивший  премьер-министр  отметил,  что  нынешнее
совещание  –  это  начало  подготовки  к  новому  осенне-зимнему
сезону. Прошедшая зима не обошлась без «ЧП». В прошлом году на
Совете  безопасности  была  поставлена  задача  обеспечить
сокращение  потерь  электроэнергии  до  25%.  Но  они  составили
почти 40%: технические – 15.1%, коммерческие – 24.2%…
 
    …Сегодня долг за электроэнергию составляет 629 млн. сомов.
Причем бедные люди и бедные организации оплачивают услуги, в
то время как «Кыргызалтын» должен 17 млн. сомов; еще, как
правило, воруют владельцы особняков…
 
    …Огромные потери электроэнергии отталкивают инвесторов: в
отрасль, где идет разворовывание в таких масштабах, никто не
будет вкладывать средства.
 
    Одна  из  причин  больших  потерь  –  это  самодельное
оборудование, которое чаще всего устанавливается энергетиками…
 
    …Правительством проводится работа по улучшению положения в
энергетике.  Предполагается  значительное  увеличение  добычи
угля. Найден инвестор, готовый вложить деньги в строительство
Камбаратинской ГЭС-2. Энергетическая отрасль будет одной из
приоритетных…
 
«Чуйские известия», 12 апреля 2002 г.
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